
 

 

 

7 月の梅雨明けから８月上旬まで、特に暑い日が続きました。体調を崩した児童の皆さんはいなかったで

しょうか。夏休み中にグリーンカーテンや学級園のキュウリやトマト、トウモロコシなどがたくさん収穫で

きました。朝顔も元気に咲いています。サツマイモ畑では、サツマイモが元気にツルや葉っぱを伸ばしてい

ます。季節は少しずつ秋に向かっています。２学期が始まりました。今学期もよろしくお願いします。

 

マリーゴールド引き渡し式 ７／１７ 

１学期終業式に

先立って、村長さ

んと教育長さんを

お迎えしてマリー

ゴールド引き渡し

式が、児童会主催で行われました。 

掛川珠梨さんが、「去年、慰霊登山をした

ら、お墓がたくさんあってとても悲しくなり

ました。私たちが心を込めて育てたマリーゴ

ールドが、少しでも亡くなられた方々や遺族

の方々を慰められたら」と作文を読み、針谷

泰成君と太﨑里咲さんが村長さんにプランタ

ーを引き渡しました。村長さん、教育長さん

から「長年、皆さんの先輩から続けてもらっ

ています。慰霊の園に飾り、３０年目の慰霊

式で様々な方をお迎えするのに使わせていた

だきます」「皆さんのお父さんやお母さんの

中には、事故当時皆さんくらいの年齢の方も

いらっしゃいました。その頃のことを聞いて

いますか」とお話がありました。 

 

SC＜上野小スポーツクラブ＞、１学期

の集大成 

―上野カップ 7/11、親子バレー7/20― 

今年度から４年

生以上の児童が行

っている放課後の

スポーツ（SC）、

１学期はバレーボ

ールを行いました。最後に試合をして締め

くくろうと、１１日には、富岡市の新屋チ

ームと小野チームとの練習試合を行いまし

た。会場は上野小体育館で、上野小は A,B,C

の３チームに分かれて全員ががんばりまし

た。また、２０日には、親子バレーボール

大会ということで、ご家族にご協力いただ

いて、試合を通して和気藹々とバレーボー

ルを楽しみました。両日とも、たくさんの

ご家庭にご協力いただきました。ありがと

うございました。 

２学期は、陸上を中心にスポーツを行う

予定です。 

 

１学期終業式の様子です(7/17) 

▽各学年児童代表「１学期を振り返って」 

 

  

▽お巡りさんから「交通安全講話」 
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草木染め体験（６年生） ８／２８ 

上野中の草木染め体験に、６年生１２名

が全員参加しました。上野中の３年生がマ

リーゴールドの花を摘んでおいてくれて、

白いハンカチを黄色や深緑に染める体験を

一緒にしました。染液に布を浸ける前に、

ビー玉や

割り箸、

ひも等で

白く模様

が残るよ

うに思い

思いのデザインをして、後からほどいて仕

上がりを楽しみました。 

  

 

 

９月の主な行事予定   

日 曜 内   容 

１ 火 防災の日（地震避難訓練） 

夏休み作品展(～9／11) 

身体測定・視力検査 

２ 水 陸上練習開始(～10／14) 

視力検査(２年) 

３ 木 視力検査(５年) 

４ 金 小中学校伝統芸能教室邦楽（日本

舞踊）13:30 中中 

５ 土 高反教室 学年のつどい（5 年） 

７ 月 視力検査(３，４年)  

校内朗読大会（ブロック選考） 

８ 火 朝礼 スクールカウンセラー来校 

５年生チャレンジスクール (~9/10) 

11 金 読み聞かせ 委員会 

12 土 学年のつどい（1 年家庭教育学級

「親子バスハイク」） 

14 月 結団式   

15 火 家読の日 

16 水 JAマート見学（３年） 

17 木 スバル自動車工場見学(５年) 

佐倉市上志津小６年との交流(６年) 

お買い物ツアー（１，２年） 

18 金 クラブ 

「いじめ防止フォーラム」児童会

役員 1 名参加（藤岡工業高校） 

21 月 休日「敬老の日」 

22 火 休日「国民の休日」 

23 水 休日「秋分の日」 

24 木 引き渡し避難訓練（保育所合同実施） 

25 金 委員会 

28 月 職員会議 

29 火 スクールカウンセラー来校 

慰霊式に参加―児童会役員―８／１２ 

 

本校では長年児童会が中心となってマリーゴ

ールドを育て「慰霊の園」へ献納を続けてきま

した。これは、「マリーゴールド学習」として

位置づけられ、子どもたちの豊かな心の育成の

一助となっています。事故から３０年がたち、

自分たちがマリーゴールドを育てていること

と、大きな航空事故の慰霊式とが結びつきにく

くなってきています。そこで、今年度は児童会

役員の皆さんに、慰霊式に参加してもらい、マ

リーゴールドがどのように役立っているかをつ

ぶさに見て、その様子を後で上野小の友達に伝

えてもらうことにしました。 

３人の児童会役員さんは、１２日の慰霊式に

参加し、６時からの式典に先立って鎮魂の鐘を

鳴らしました。大きな式典とあって終始緊張し

た面持ちでしたが、心を込めて菊を献花しまし

た。 

鐘
を
鳴
ら
す
３
人 

ぜひ、お越し

下さい 

 



 


